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Primeira Reunião de 2021 
ATA DA CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA PRIMEIRA (171ª) REUNIÃO DO CONSELHO DE 
CENTRO DO CENTRO DE EDUCAÇÃO DO PLANALTO NORTE DA UNIVERSIDADE DO 
ESTADO DE SANTA CATARINA – UDESC 

Aos quinze dias do mês de Março do ano de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, na Sala Virtual 1 

da Equipe CEPLAN-GRP-CONCEPLAN, nesta cidade, reuniu-se Extraordinariamente o Conselho de 2 

Centro, em conformidade com a Convocação número 171 (1ª de 2021), sob a presidência do 3 

Professor Delcio Pereira, Diretor de Ensino do CEPLAN, na ausência do Presidente Professor 4 

Alexandre Borges Fagundes. Estiveram presentes on-line os conselheiros: Aline Cristina Pereira de 5 

Andrade, Cleide Vieira, Fábio Fernando Kobs, Édina Elisângela Zellmer Fietz, Fernanda Hänsch 6 

Beuren, Luana Thaysa Piola, Luiz Cláudio Dalmolin, Moacyr Carlos Possan Júnior, Oscar Khoiti Ueno 7 

e Sandro Keine, além da representante dos acadêmicos Maria Lúcia Choma Deunísio e dos suplentes 8 

Ernesto Augusto Garbe e Oto Roberto Bormann. O Presidente, cumprimentando os conselheiros, 9 

declarou aberta a sessão, explicando que esta reunião estava acontecendo de maneira remota, de 10 

acordo com a Resolução 07/2020 CONSUNI, que regulamentou o trabalho remoto durante a 11 

pandemia, devido às restrições determinadas pelo Governo do Estado de Santa Catarina, através 12 

dos Decretos 525/2020 e 535/2020, suspendendo as atividades presenciais nas universidades. 13 

Ainda, a Resolução 14/2020 CONSUNI, editada pelo Magnífico Reitor, regulamenta a realização das 14 

reuniões do Conselho de Centro de maneira remota, com acesso dos servidores e de membros 15 

externos, a partir de locais externos à Udesc, através da ferramenta Microsoft Teams.  16 

1 - Aprovação da ata da reunião anterior: os conselheiros receberam por e-mail a minuta da 17 

ata da reunião anterior, realizada em 14/12/2021. O Presidente colocou-a em discussão e em 18 

votação. A minuta da ata apresentada foi aprovada por unanimidade, a qual, após a reunião, seria 19 

encaminhada para assinatura dos conselheiros via SGPe. 20 

2 - Expedientes:  21 

2a) Justificativas de ausência: O Presidente justificou as seguintes ausências: do Professor 22 

Alexandre Borges Fagundes, Diretor Geral e Presidente do CONCEPLAN, por problemas de ordem 23 

particular e do conselheiro Charles Costi, do CREA-SC membro externo, por motivos profissionais. 24 

2b) Posse de novos conselheiros externos: O Presidente deu as boas-vindas à conselheira 25 

Luana Thaysa Piola, titular, e ao suplente Wanderson Werner Buttelbrunn, indicados pelo Serviço 26 

Autônomo Municipal de Água e Esgoto – SAMAE, para a vaga de membros externos, conforme 27 

Ofício nº 040/2021/SAMAE, de 15/02/2021. O Presidente declarou empossados a titular e o 28 

suplente, a partir desta data e agradeceu a presença da nova conselheira, enfatizando a importância 29 

da participação da comunidade externa junto aos Conselhos da Udesc.  30 

3 - Ordem do dia: 31 

3a) Informação sobre processo retirado de pauta na reunião anterior: O Professor Delcio Pereira 32 

informou que o Processo nº 40493/2020, tinha sido enviado ao Departamento de Tecnologia 33 

Industrial, para cumprimento de diligência pelo relator, na reunião anterior. Conforme ratificado pelo 34 

próprio relator, o professor interessado no Credenciamento objeto do processo, não tinha mais 35 

interesse no assunto e o processo acima referido foi arquivado pelo próprio Departamento de 36 

Tecnologia Industrial. 37 

3b) Homologação da eleição de Chefe e Subchefe do DTI: o Presidente destacou a eleição 38 

para Chefe e Subchefe do Departamento de Tecnologia Industrial, ocorrida em 10/03/2021. Colocou 39 

para a homologação do Conselho de Centro, a Portaria Interna GDG/CEPLAN nº 014/2021, de 11 de 40 

Março de 2021, a qual designa a nova Chefe do Departamento de Tecnologia Industrial, Professora 41 

Débora Barni de Campos e o novo Subchefe, Professor Sandro Keine, para o mandato de 23 de 42 

Março de 2021 a 22 de Março de 2023. Os conselheiros do CONCEPLAN homologaram por 43 

unanimidade os novos Chefe e Subchefe do DTI. O Presidente enalteceu o excelente trabalho 44 

realizado pela Professora Cleide Vieira, com a colaboração da Professora Édina Elisângela Zellmer 45 

Fietz, na condução da Chefia do Departamento, cujo mandato se encerra em 22 de Março de 2021.  46 
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3c) O Presidente passou a palavra para a Diretora de Pesquisa e Pós-Graduação, Professora 47 

Fernanda Hänsch Beuren, para fazer a apresentação da minuta do Edital PRODIP 2021. A Professora 48 

Fernanda Hänsch Beuren compartilhou o texto do Edital e à medida que os itens eram expostos, a 49 

Professora Fernanda Hänsch Beuren explicava os tópicos mais importantes. A conselheira Aline 50 

Cristina Pereira de Andrade solicitou a substituição da expressão “Setor de Compras” por 51 

“Coordenadoria de Finanças e Contas”, no item 8.2 do Edital PRODIP. Colocada em discussão e em 52 

votação, a minuta apresentada para o Edital PRODIP 2021 foi aprovada por unanimidade pelos 53 

conselheiros do CONCEPLAN. 54 

04– Comunicações Pessoais: A Professora Cleide Vieira despediu-se do CONCEPLAN, tendo em 55 

vista o encerramento de seu mandato à frente do Departamento de Tecnologia Industrial. O 56 

Professor Sandro Keine agradeceu a confiança dos colegas na chapa por ele integrada, que 57 

comandará o Departamento de Tecnologia Industrial a partir de 23 de Março próximo. O Professor 58 

Delcio Pereira falou sobre a Cerimônia de Outorga de Grau do semestre 2020/2 a qual está 59 

agendada para acontecer de forma remota, no dia 28 de Maio próximo, às 19:00h. Salientou a 60 

importância da participação da comunidade acadêmica, prestigiando a cerimônia on-line, a qual será 61 

transmitida para a comunidade pelo canal no YouTube da Udesc, neste momento tão importante 62 

para os formandos e para a Universidade. Informou também o calendário de defesas de TCCs do 63 

Curso de Engenharia de Produção seria publicado na data da reunião e falou sobre a dinâmica dos 64 

trabalhos que seriam realizados ao longo da semana seguinte, todas de forma remota e transmitidos 65 

pelo Google Meet. O Professor Oto Roberto Bormann cumprimentou a Professora Cleide Vieira pelo 66 

extraordinário trabalho junto ao Departamento de Tecnologia Industrial. Comentou também que 67 

esteve adoentado na semana anterior e agradeceu pelo apoio recebido, especialmente às técnicas 68 

universitárias Aline Cristine Pereira de Andrade e Alice Mara Ferreira da Conceição Santana, da 69 

Comissão de Monitoramento da COVID 19 no CEPLAN. A Professora Cleide Vieira indagou se vai 70 

acontecer uma aula inaugural para o Semestre 2021-1. O Presidente respondeu que estaria 71 

aguardando o protocolo sanitário da Reitoria, o qual ainda está em elaboração (PlanConEdu), e que 72 

tão logo a Reitoria apresente este protocolo e submeta ao crivo da Prefeitura Municipal, poderia ser 73 

verificada a possibilidade. Destacou que mais do que uma aula inaugural presencial, seria produtivo 74 

que houvesse uma atividade presencial com os calouros, porque eles sentem muita dificuldade em 75 

na aclimatação às plataformas da Udesc (ID Udesc, Siga, Moodle, etc). A professora Cleide Vieira 76 

concordou com a proposta. O Professor Delcio Pereira destacou que por mais que tivesse sido feito 77 

contato com cada um dos calouros do semestre que está terminando, sentiu a dificuldade dos novos 78 

alunos. Agradeceu o empenho das secretárias dos Departamentos e da Secretaria Acadêmica, dos 79 

técnicos do CINF pelo paciente trabalho de indicação e suporte. Lembrou dos alunos que vêm de 80 

outros Estados e de outras cidades, e que estes, neste momento de aulas pelo meio remoto, não 81 

iriam comparecer presencialmente no Centro, mas que um trabalho mais próximo, presencial, já no 82 

começo do semestre, seria um meio de diminuir as dificuldades. A Professora Cleide Vieira destacou 83 

que os ingressantes têm muita dificuldade em entender a dinâmica da Udesc e considera de suma 84 

importância que os novos alunos sejam recebidos presencialmente, de maneira escalonada, 85 

seguindo as regras sanitárias vigentes, espalhados ao longo de uma semana, por exemplo. 86 

Exemplificou dizendo que é de responsabilidade dos alunos assistir às aulas, se vai ter prova ou não, 87 

conforme está acontecendo nas aulas. Segundo ela, os alunos ficam perdidos, por não saberem usar 88 

os meios tecnológicos colocados à disposição pela Udesc, e que isso se torna muito trabalhoso para 89 

os Departamentos. Voltando ao assunto da aula inaugural, a Professora Cleide Vieira informou que 90 

teria intenção de trazer um palestrante da área ambiental, através do seu Projeto de Extensão ODS, 91 

lembrando que os engenheiros formados pelo CEPLAN podem atuar em uma série de áreas, não 92 

apenas na indústria. Por isso, a Professora Cleide Vieira decidiu estender o convite para a palestra 93 

aos professores, alunos e à comunidade em geral. A Professora Cleide Vieira informou que esteve 94 

conversando com o Diretor Presidente do SAMAE, Osvalcir Peters, o qual comentou que existem 95 

dimensões a ser trabalhadas no SAMAE, em conjunto com os alunos do CEPLAN, gerando projetos 96 

de pesquisa, de extensão, TCCs e até oportunidade de estágio. Destacou a importância de se fazer 97 
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uma reunião com o Diretor Presidente do SAMAE, demonstrando o interesse dos professores do 98 

CEPLAN em trabalhar com estes projetos, colocando a Universidade para trabalhar junto ao 99 

mercado, na comunidade. O Presidente lembrou que pode ser um bom laboratório numa 100 

proximidade vindoura que envolve os processos de creditação da extensão, que vão exigir a 101 

participação em escala destes atores institucionais, organizacionais e entidades externas. A 102 

Professora Cleide Vieira destacou que o SAMAE trabalha com ODS 6, responsabilidade social e 103 

ambiental, descarte correto de resíduos e seria uma parceria perfeita. O Professor Oscar Khoiti Ueno 104 

parabenizou a Professora Cleide Vieira pelo excelente trabalho à frente do Departamento. Colocou-105 

se à disposição para participar da reunião com o SAMAE, destacando que teve experiência junto à 106 

SABESP em São Paulo (SP), com projetos de cogeração na área ambiental. Finalizando, o Presidente 107 

em exercício nesta reunião, devolveu a palavra à Secretária, que explicou o processo de designação 108 

e dispensa das Chefes do DTI, que seguirão para o CRH da Reitoria, após a juntada da ata desta 109 

reunião de homologação da eleição, sem conter as comunicações pessoais. Nada mais havendo a 110 

tratar, o Presidente declarou encerrada a reunião, da qual eu, Crista Spitzner Grohskopf, Secretária 111 

dos Conselhos, lavrei a presente ata que, após lida, discutida e aprovada, vai assinada por mim, 112 

pelo Presidente e pelos demais membros do Conselho. São Bento do Sul, quinze de Março de dois 113 

mil e vinte e um. 114 

 115 

Delcio Pereira (Presidente)__________ __________________________ 116 

Aline Cristina Pereira de Andrade ________________________________ 117 

Cleide Vieira _________________________________________________ 118 

Édina Elisângela Zellmer Fietz ___________________________________ 119 

Ernesto Augusto Garbe ________________________________________ 120 

Fábio Fernando Kobs __________________________________________ 121 

Fernanda Hänsch Beuren _______________________________________ 122 

Luiz Claudio Dalmolin __________________________________________ 123 

Moacyr Carlos Possan Júnior ____________________________________ 124 

Oscar Khoiti Ueno _____________________________________________ 125 

Oto Roberto Bormann _________________________________________ 126 

Luana Thaysa Piola ___________________________________________ 127 

Sandro Keine _________________________________________________ 128 

Maria Lúcia Choma Deunísio _____________________________________ 129 

Crista Spitzner Grohskopf – Secretária _____________________________ 130 
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